## **Boletín de Prensa**

Julio 27 de 2011

## RECONOCE EL PRESIDENTE DE GUATEMALA, ÁLVARO COLOM CABALLEROS, EL TRABAJO DE CHIAPAS EN MATERIA FRONTERIZA Y MIGRATORIA

El Presidente de la República de Guatemala, Álvaro Colom Caballeros, visitó el día de hoy a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión en la nueva sede del Senado de la República, en donde fue recibido, entre otros, por el senador Manlio Fabio Beltrones y los diputados Beatriz Paredes Rangel y Juan Carlos López Fernández.

En la conferencia de prensa que se desarrolló en el marco de esta visita, el presidente Colom fue especialmente enfático al reconocer el enorme trabajo que a favor del desarrollo fronterizo y de los derechos humanos de los migrantes ha llevado a cabo el actual gobierno de Chiapas, bajo la guía del titular de su Poder Ejecutivo, Juan Sabines Guerrero.

El presidente Colom mencionó en forma expresa a la Fiscalía Especializada para la Atención de los Migrantes que se creó dentro de Procuraduría General de Justicia de Chiapas, como un ejemplo de que sí es posible armonizar el cumplimiento de la ley con el respeto y salvaguarda de los derechos de los migrantes, a quienes llamó "los héroes y las heroínas que toman la decisión del camino al norte y de la migración".

Reconociéndola como "frontera amiga" la que existe entre Guatemala y Chiapas, el presidente Colom recordó la forma en que los pueblos de Chiapas, Campeche y Quintana Roo "compartieron su pobreza" con los miles de migrantes guatemaltecos que buscaron refugio en sus territorios, escapando de la violencia y seguridad que se vivió por décadas en Guatemala.

Ante la importancia de que los pueblos y gobiernos de Guatemala y Chiapas encuentren las mejores vías para alentar el desarrollo humano, social y económico de la zona fronteriza, el presidente Colom anunció que pondrá toda la estructura política y administrativa de su gobierno al servicio de la definición y operación de programas orientados al desarrollo integral de la frontera que comparten.

Como integrantes de la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, los legisladores Beatriz Paredes y Juan Carlos López Fernández, este último diputado federal por el Distrito I de Chiapas con cabecera en Palenque, encabezarán los esfuerzos para el diseño de dichos programas, como presidentes de las comisiones especiales sobre Migración, y para el Desarrollo de la Frontera Sur.